
Beantwortung von Anfragen aus der Sitzung des Ausschusses für Soziales, Bildung und 

Sport vom 07.06.2023 

 

1.  

RM Keib regt an, die roten Plastik-Einflechtungen am Geländer der Brücke „Auf dem Damm“ zu 

reinigen oder zu erneuern.  

Herr Langelage antwortet, dass diese vom Bramscher Kunstverein angebracht worden seien. Er werde 

Kontakt dorthin aufnehmen und weitere Informationen im Nachgang zur Sitzung geben. 

 

Antwort Herr Starke: 

Die Vorsitzende des Bramscher Kunstvereins, Frau Köder hat die Anregung aus dem Ausschuss im 

Verein vorgestellt. Grundsätzlich besteht Bereitschaft, tätig zu werden. Folgende Punkte sind zu 

klären:  

- Die Geländer sollten zunächst (seitens der Stadt Bramsche) neu gestrichen/grundiert 

werden. 

- Der Bramscher Kunstverein könnte sich vorstellen, die Geländer danach mit eigenen 

kreativen Ideen zu verschönern – beispielsweise bunt zu besprühen, vielleicht auch wieder 

Einflechtungen (seinerzeit von der Fa. Heytex gespendet) anzubringen.  

- Frage der Finanzierung: Möglicherweise über Demokratie leben! oder Bezuschussung durch 

die Stadt Bramsche 

 

2.  

RM Bergmann regt an, ein Wickeltisch-Kataster für den Innenstadtbereich anzulegen. Darin sollten 

private Wickelmöglichkeiten, die von Gastronomie und Einzelhandel zur Verfügung gestellt werden, 

sowie öffentliche Wickelstationen aufgenommen werden.  

ESTR Willems gebe diese Anregung an die Stadtmarketing Bramsche GmbH weiter. 

 

Antwort Herr Starke: 

Die Stadtmarketing GmbH hat beim Einzelhandel und Gastronomie Wickelmöglichkeiten abgefragt. 

An folgenden Orten befinden sich Wickelmöglichkeiten: 

Modehaus Böckmann, Alte Post , Justus, Eiscafé La Gondula, Tourist Info Bramsche, Rathaus, 

Hasebad (in den Umkleidebereichen), Hardeck, McDonalds Bramsche, Johnnys Pantry Lindenstraße, 

Niels-Stensen-Kliniken 

Eine Übersicht der Wickelmöglichkeiten wird künftig über den Babybesuchsdienst an die Eltern 

weitergereicht. 

 


